



#ROSAICELARODRÍGUEZ

Pide defensa de proyectos

GOBIERNO DA AGENDA A LEGISLADORES PARA CONSOLIDAR LA 4T

POR MISAEL ZAVALA, ALMAQUIO GARCÍA Y ELIA CASTILLO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El gobierno federal propuso a legisladores de Morena y aliados una lista de temas prioritarios previo al inicio del periodo ordinario de sesiones, con la encomienda de que en el Legislativo debe haber una lógica de cierre, no propuestas nuevas, sino consolidar la obra de la 4T.

La agenda es llevar a la Constitución el programa de adultos mayores para bajar la edad de 68 a 65 años; la universalización de pensión para personas con discapacidad; el marco constitucional del programa Sembrando Vida; así como garantizar la operación de la Guardia Nacional y darle el control operacional a la Secretaría de la Defensa Nacional

94%

SE REDUJO EL ROBO DE HIDROCARBUROS.

70%

DISMINUYÓ EL SECUESTRO, AFIRMÓ RODRÍGUEZ.

(Sedena) para tener una guardia fortalecida hacia el futuro, pues únicamente se ha garantizado esa operación hasta 2028.

La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, llamó a Morena en la Cámara de Diputados, a defender el proyecto de seguridad y los programas sociales del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Reunida con los legisladores en su sesión plenaria urgió a fortalecer el proyecto de transformación por lo que planteó ocho retos a seguir, en el que está el propósito de reforzar el esquema de coordinación de los tres órdenes de gobierno de las mesas de paz, y aprovechar que la mayoría de entidades son de Morena.

“Si no hay coordinación, no hay resultados. Tenemos que aprovechar que 23 de 32 entidades federativas tienen gobiernos de Morena y sus aliados para lograr una coordinación más efectiva; trabajamos con todas las autoridades porque la seguridad no debe tener un signo político”, indicó.

TAMBIÉN LLEGARON

- Zoé Robledo pidió defender la reforma a la Ley General de Salud.
- Presupuesto de Egresos dará transición ordenada: Rogelio Ramírez de la O.
- Jorge Romero asumió la presidencia de la Jucopo en Cámara de Diputados.

La funcionaria destacó que se debe continuar con el apoyo a los jóvenes con becas para que sigan estudiando, se incorporen al mercado laboral y evitar que se vayan a los brazos de la delincuencia.

Expuso que otro reto es defender la Guardia Nacional, por lo que insistirán en pase de la SSPC a la Secretaría de la Defensa Nacional, para lo cual, enviarán próximamente una iniciativa de ley.

Indicó que, además, se debe continuar con las acciones de seguridad en contra del narcotráfico, por lo que es necesaria una mayor participación más activas de las autoridades locales para el cierre de las narcotienditas.

Rosa Icela pidió el apoyo de los diputados federales para combatir la extorsión con una iniciativa que lo tipifique como grave ya que cuando aprenden a los presuntos delincuentes, salen libres por considerarlos que sus actos son menores.📌